

Pressemitteilung

Sparkasse Hanau unterstützt Sanierung der Marienkirche

Hanau, 9. November 2023: Die Sparkasse Hanau unterstützt die Sanierung der Marienkirche mit einer Spende von 2.000 Euro.

Oberbürgermeister Claus Kaminsky, Verwaltungsratsvorsitzender der Sparkasse Hanau und Guido Braun, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Hanau, überreichten aus diesem Anlass einen Scheck an Pfarrer i.R. Horst Rühl, Vorsitzender des Förderkreises Marienkirche 2.0, sowie an seine Stellvertreterin im Förderkreisvorsitz, Dr. Stefanie Keilig.

Mit dieser Spende unterstützt die Sparkasse Hanau die vom Förderkreis initiierte Fundraising-Aktion, um Bürger zum Spenden zu ermuntern. Diese Aktion startete im September. Ein großer Ansporn zum Mitmachen bei dieser Aktion dürfte sein, dass der Kirchenbauerhaltungsfonds der Landeskirche jeden bis Dezember gesammelten Euro verdoppelt.

Die Fundraising-Aktion wird von einer Vielzahl von Veranstaltungen begleitet, um auf diese Weise weitere Gelder für die Sanierung einzuwerben.



Das Foto zeigt v.l.: Pfarrer i.R. Horst Rühl, Oberbürgermeister Claus Kaminsky, Dr. Stefanie Keilig und Guido Braun.

Ihr Ansprechpartner für redaktionelle Fragen:

Stefan Schüßler
Sparkasse Hanau
Am Markt 1, 63450 Hanau
Telefon 06181 298-2720
stefan.schuessler@sparkasse-hanau.de
www.sparkasse-hanau.de